
 

            

C.E.I.P EL OLIVO -Torredonjimeno-

1.- Se escribe b si sigue otra consonante.  

Ejemplo: blanco, obvio, bravo, obstruir, brazo.  

2.-Se escribe b los verbos que acaban en –aba, -abas, -abais, - ábamos, 
-aban.  Ejemplo: cantaba, bailaban.  

3.-Antes de p se escribe m, nunca n.         Ejemplo: campo, cumplir.  

4.-Antes de b se escribe m, nunca n.      Ejemplo: rombo, cambio.  

5.-Sólo se escribe rr si suena fuerte y va entre vocales.  

Ejemplo: carro, perro. 

6.-Se escriben con ll las palabras acabadas en –illo, -illos, -illa, 
-illas.  

Ejemplo: monaguillo, papilla, listillo. 

7.-Para saber si una palabra acaba en –d o en –z, busca su plural y 
aparecerá la letra.  

Ejemplo: red  redes, pez  peces. 

8.-Se escribe con h las palabras que empiezan por hie-, por hue-.  

Ejemplo: hiena, huevo, huele, huerto, hielo, hierro. 

 Reglas básicas para aprender


